

Bericht

5. Graue Langohr-Camp im Biosphärenreservat „Karstlandschaft Südharz“ vom 23. - 25.06.2023

BERND OHLENDORF



Graues Langohr (*Plecotus austriacus*) Braunes Langohr (*Plecotus auritus*)

Fotos: THOMAS MEIERKORDT



Fotos: BERND OHLENDORF

Art	Männchen	Weibchen
<i>Barbastella barabstellus</i>	1	
<i>Eptesicus serotinus</i>	12	1
<i>Myotis brandtii</i>	2	
<i>Myotis daubentonii</i>	3	
<i>Myotis myotis</i>		4
<i>Myotis nattereri</i>	1	
<i>Nyctalus leisleri</i>	4	4
<i>Plecotus auritus</i>	2	
<i>Plecotus austriacus</i>	1	4
<i>Pipistrellus nathusii</i>	1	
<i>Pipistrellus pipistrellus</i>	10	49

Am Camp haben 19 Personen, davon 6 Kinder, teilgenommen. Die erste Fangnacht in Breitungen war nach einem Landregen weniger erfolgreich. In Agnesdorf, in der zweiten Nacht, konnten beide Langohrarten beobachtet werden. Durch den direkten Vergleich war es gut möglich die Bestimmungsmerkmale zu studieren.

Bedanken möchten wir uns bei Wolf Weissland, welcher uns ermöglichte auf seinem Grundstück zu fangen.